

En Segunda División solo bajó un equipo con 51 puntos

08/04/2025



El preparador físico azulgrana Luis Muñoz y el delantero Iván Chapela echan un vistazo al ordenador en Cartagena | Jesús Cruces.

La calculadora, ordenadores y la inteligencia artificial indican que con 51 puntos se asegura la permanencia en Segunda División, ya que desde que la victoria vale tres puntos sólo descendió un equipo de Segunda División pese a conquistar esa puntuación. Fue el RCD de La Coruña, temporada 2019-20, acompañado por el Numancia de Soria que sumó 50, mientras que en la campaña 2009-10 bajaron con 50 puntos el Cádiz y el Real Murcia, y en la Liga 2007-08 también bajó el Racing de Ferrol con 50 puntos.

A falta de ocho jornadas para bajar el telón (24 puntos en juego) cinco equipos se debaten entre la salvación y el ocupar la única plaza de descenso que no tiene un claro propietario, los casos del Castellón (42 puntos), Málaga (42), Sporting de Gijón (41), Real Zaragoza (40) y Deportivo Eldense (39).

Cada semana hay enfrentamientos directos, donde el factor campo puede ser determinante. En ese sentido, si el Eldense gana cuatro partidos (12 puntos) alcanzará los 51 puntos y no descenderá, quizá el objetivo puede estar en el Nuevo Pepico Amat, donde recibirá al Sporting de

Gijón, Córdoba, Málaga y Racing de Santander, mientras que debe visitar al Racing de Ferrol, Almería, Castellón y en la última jornada al Huesca.

El Real Zaragoza jugará en casa con Eibar, Huesca, Cartagena y RCD de La Coruña, además de visitar al Levante de Valencia, Racing de Ferrol, Real Oviedo y en la última jornada al Castellón.

Al Sporting sólo le queda tres partidos en Gijón ante el Mirandés, RCD de La Coruña y Cartagena, y cinco viajes a las canchas del Eldense, Cádiz, Castellón, Málaga y en la última jornada al Racing de Ferrol.

El Málaga debe jugar en casa contra el Castellón, Granada, Sporting de Gijón y en la última jornada con el Burgos, rindiendo visita al Huesca, Eibar, Eldense y Elche.

En cuanto al Castellón le queda por jugar en su feudo contra el Almería, Sporting de Gijón, Eldense y en la última jornada con el Real Zaragoza, visitando al Racing de Santander, Málaga, Mirandés y Granada.



Asier Garitano (derecha) saluda al que fuera técnico azulgrana Fernando Estévez (izquierda) en la pretemporada del año 2023 | Jesús Cruces.

Asier Garitano

El Sporting de Gijón llega el domingo a Elda (18:30 horas) con nuevo entrenador. Se trata del técnico guipuzcoano Asier Garitano Aguirrezabal (Vergara, 1969). Su primera visita al Eldense como jugador del Alicante data del 17 de diciembre del año 2000 (0-0) y como entrenador del Tenerife se midió tres veces al Deportivo. La primera fue en un duelo amistoso de pretemporada en La Nucía (0-0) el 2 de agosto de 2023. Luego en Segunda División volvió a Elda con el Tenerife el 2 de diciembre de 2023 (0-3) y la cuarta el 19 de febrero de 2024 en el Heliodoro Rodríguez López tinerfeño (1-0).